

Hinsichtlich der aktuellen Anfrage der SPD-Fraktion zur Umsetzung des Tagesbetreuungsausbaugesetzes (TAG) ergänzte Abg. Hauser, dass die Verpflichtung bestehe, dies jährlich zu bilanzieren. Abg. Hauser sei der Meinung, dass der Arbeitskreis dieses Jahr nochmals tagen solle.

Der Vorsitzende unterstützt grds. das Anliegen, wies jedoch daraufhin, dass der Verwaltung zunächst die Möglichkeit eingeräumt werden solle, die Anfrage zu beantworten.

Lt. KVD Allroggen sagte eine schriftliche Beantwortung an die Fraktionen binnen 14 Tagen zu.